

4. KAPITEL Klassenfahrt am Rhein

Lektion 4 Wer war die Loreley? p. 84

Der Loreleyfelsen – ein absolutes Muss am Rhein!

Die Loreley ist ein Felsen am Rhein. Viele Touristen besuchen heute diesen Ort. Warum? Die Loreley ist nicht nur ein Felsen: Nach einer Sage war Loreley eine Art Nixe. Sie war sehr schön und mysteriös. Sie hatte blonde Haare. Alle Matrosen waren in sie verliebt, aber es war eine Katastrophe für sie und ihre Schiffe! Viele sind im Rhein gesunken¹. Loreley war also bildhübsch², aber gefährlich³.

Der Felsen ist 142 Meter hoch und der Fluss ist an dieser Stelle tief und gefährlich. Pass auf, vielleicht ist Loreley noch da ...

1 sind gesunken: ont coulé 2 bildhübsch: ravissante 3 gefährlich: dangereuse

Ich kann's! Compréhension de l'écrit p. 91

Wo ist das Rheingold?

Nach einer Sage war Siegfried ein germanischer Held¹ aus Xanten. Er war intelligent und stark, er hat sogar einen Drachen² getötet und den Schatz³ der Nibelungen gewonnen. Danach ist Siegfried nach Worms gefahren. Dort hat er sich in die schöne Kriemhild verliebt. Nach vielen Abenteuern ist Siegfried jetzt tot. Das Gold ist im Rhein versteckt⁴ und die Rheinländer suchen noch immer seinen Schatz. Sie nennen ihn „das Rheingold“.

1 le héro 2 le dragon 3 le trésor 4 caché